

# EL FARO DE CEUTA



AÑO IV.-NUMERO 809

Diario Regional de la mañana de información general

Domingo, 23 de Mayo de 1937

## Nuestras tropas prosiguen sus gloriosas victorias

# En el frente de Vizcaya las fuerzas nacionales han ocupado las alturas de Urri y Bargondia, cayendo en nuestro poder además Beregoitia, Arroche y Urrutuchu

El enemigo ofreció menor resistencia que en días anteriores, dejando abandonados en el sector montañoso que quedó cercado gran cantidad de material y elevado número de muertos. - La aviación roja continuando su acción criminal y salvaje bombardeó ayer las poblaciones de Valladolid y Pamplona, causando víctimas, en su mayoría, mujeres y niños.

### Cuartel General del Generalísimo

#### Boletín de información

Salamanca. -- Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 22 de mayo de 1937.

#### EJERCITO DEL NORTE

Frentes de Aragón y Soria. -- Tiroteos sin trascendencia.

Frente de Vizcaya. -- Continuó el brillante avance de nuestras tropas en los sectores de Dima y Villaró, ocupando, después de brillantísimo combate, las alturas de Urri y Bargondia, que dominan dichos pueblos. Además cayeron en nuestro poder Beregoitia, Arroche y Urrutuchu. El enemigo abandonó sus posiciones, ante la decisión y hábil maniobra de las tropas nacionales: algunas alturas, como la del monte Urrutuchu y Cueva de Luguete, fueron asaltadas después de un difícil avance por sus cortadas laderas. El enemigo, muy numeroso, ofreció menos resistencia que en días anteriores y cerca de doscientos milicianos con armamento quedaron prisioneros de nuestras unidades. El material y el número de muertos abandonados por el sector montañoso que quedó cercado, es muy grande, constituyendo el avance una señalada victoria que pone de relieve el arrojo, dureza y alto espíritu de las fuerzas que lo ejecutaron.

Frentes de Santander, Asturias, Avila y Madrid. -- Sin novedades de importancia.

#### EJERCITO DEL SUR

Tiroteos en todos los frentes. En el día de hoy se han presentado, en nuestras filas, por los distintos frentes, cuarenta y seis milicianos con armamento.

#### ACTIVIDAD DE LA AVIACION

Aviones rojos aislados, continuando su acción criminal y destructora contra poblaciones abiertas han bombardeado Valladolid y Pamplona, causando dos muertos y veintidós heridos civiles, en sus tres cuartas partes, mujeres y niños en Valladolid y diez muertos y veinticinco heridos, de ellos seis hombres y el resto, mujeres y niños, en Pamplona.

Se confirma, por las noticias, fotografías aéreas e informaciones procedentes del campo rojo, la eficacia del bombardeo sufrido por el acorazado "Jaime I", que fué alcanzado por diez potentísimas bombas, que le produjeron gravísimos desperfectos. A los pocos momentos del bombardeo, grandes llamaradas se elevaron del centro del barco que ha quedado inútil y logrado el objetivo de la operación, desarrollada con admirable técnica. Según las radios enemigas, la tripulación tuvo que abandonar el barco y fué auxiliada por el navío inglés "Jokin".

Salamanca, 22 de Mayo de 1937.

De orden de S. E.

El General Segundo Jefe de Estado Mayor,  
Francisco Martín Moreno.-Rubricado.

### DE RADIO NACIONAL LO QUE DICEN ELLOS

"Los requetés del General Mola entraron en Amorebieta, para rescatar a cuatrocientos prisioneros, en su mayoría, ancianos, mujeres y niños, que llevaban tres días sin comer y fueron encerrados por las tropas asturianas en el templo. Las viejecitas que estaban muy andrajosas fueron socorridas en la carretera y se veían muchas mujeres que llevaban sus hijos pequeños en brazos, a los que dispararon los rojos con su ametralladoras.

Los habitantes de Amorebieta cuentan cómo saquearon y volaron los edificios con sus maderos dentro".

Esto no lo decimos nosotros. Esto lo dice el "Times", de Londres, periódico que simpatiza muy poco con la España nacional.

"El piloto francés Boyet, desatado en Bilbao, cobra cincuenta mil francos al mes y es el que se dedica a facilitar el tránsito de los aviones rojos a Bilbao, habiendo conseguido ahora la llegada de catorce aparatos. Es el que en Alcabete se hace cargo de los voluntarios extranjeros y pasea por las calles de esta ciudad, portando un ridículo hongo. No ha visto silueta curiosa quien no le haya observado en este ambiente."

Esto no lo decimos nosotros. Esto lo describe un periodista francés que ha vivido largo tiempo en la zona roja, en "Le Populaire", periódico marxista de París.

"Desde los comienzos de la guerra han muerto, de los extranjeros que luchan a favor de los rojos, quinientos americanos, dos mil quinientos ingleses y más de tres mil franceses, lo que representa el treinta por ciento de los efectivos aportados a los marxistas por las naciones de referencia."

Esto no lo decimos nosotros. Esto lo escribe el mismo periodista citado en la nota anterior.

"Han aparecido los cadáveres de Vallejo, Freita, Galliza, Martínez Castelló y Molina, entre otros muchos menos conocidos en Tarragona. Todos ellos presentan señales de martirio. Al mismo tiempo la cabeza que ha sido marcada con calatazos, como el francés Ruch, que vino para combatir al lado de los trabajadores españoles."

Esto no lo decimos nosotros. Esto lo dice "Solidaridad Obrera", en su número del 15 del actual.

"Londres, como epílogo de este jolgorio fastuoso que ha sido la coronación, recibirán cuatro mil niños nuestros sin una sonrisa de piedad. Muchos niños van a la capital inglesa y entre ellos, algunos católicos, que craran ante la iglesia, juntando sus manitas. ¡Hasta qué punto emociona la religión de estas pobres criaturas!"

El locutor de la estación F. P. de Vizcaya que es la que habla esto lanza frases que no se pueden entender: ante una fuerte interferencia de radio-Tetuán.

"Un miliciano rojo con rostro repugnante aparece vestido de obispo con el báculo, y portando un gran pistola ametralladora. A su lado varias muchachas en camisa: una de ellas bebe un cáliz, mientras las otras rien, encontrándose en un uso de ropas tales y otros atributos del culto."

Esto aparece en una fotografía que se ha recogido en el pueblo de Ochandiano, siendo una prueba más del salvajismo rojo.

### LA AVIACION MARXISTA QUE HA APARECIDO EN EL FRENTE VASCO

Los aparatos que vuelan a más de mil metros de altura ante el fuego de nuestras baterías regresan a toda marcha a Bilbao

Radio Verdad. -- Guernica, 22. -- Se intensifica la presión de las tropas nacionales por todo el frente vasco.

La línea del Gallo ha sido bombardeada intensamente por nuestra artillería. Los contraataques enemigos en el monte Gondamendi, les ha costado a los rojos más de doscientos muertos que fueron enterrados por los soldados del General Mola.

El acontecimiento más importante durante las últimas cuarenta y ocho horas ha sido la presentación de la aviación marxista en el frente de Vizcaya.

Se trata de unas escuadrillas compuestas por siete biplanos y un monoplano con alas negras, que procedían de la costa cantábrica y que volaron a más de mil metros de altura.

Traían la dirección de las alturas del monte Jata, pero la efectiva intervención de las baterías antiaéreas de los nacionales, les desconcertaron a tal extremo que a gran marcha tuvieron que regresar a Bilbao.

Los desertores rojos que han llegado a nuestras filas han declarado que los oficiales marxistas se ven obligados a hacer uso de sus pistolas para obligar a los milicianos que salgan de los parapetos.

Algunos de estos desertores presentan grandes heridas en la cabeza, producidas por los duros azotes de la oficialidad bolchevique.

Finalmente han manifestado que si no fuera por el peligro que correrían sus familias, no quedaría ni un solo miliciano en las filas rojas, ya que saben bien que los nacionales llevan a cabo su victoria con toda actividad.

### LOS MILICIANOS ROJOS SIGUEN PRESENTANDOSE EN GRAN NUMERO A NUESTRAS FILAS

Se admiran de la vida feliz en la retaguardia nacional. -- Una carta del comité ejecutivo del socio-rojo encontrada en poder de un prisionero

Vitoria, 22. -- Continúan presentándose en nuestras filas, multitud de paisanos, procedentes del campo rojo, causando gran sorpresa y honda satisfacción su presencia en nuestra retaguardia, ya que no podían ser pechos la vida en estas ciudades liberadas por las tropas nacionales, acusara tal bienestar.

Su alegría es inmensa cuando observan la confianza que se tiene de la victoria y el alto espíritu que anima a todos los que residen en la España Nacional, así como al ver que se respetan las vidas de ellos.

En poder de un miliciano rojo que ha sido hecho prisionero, ha sido encontrada una carta que era dirigida por el comité ejecutivo del socio rojo desde Valencia a Bilbao, y en la que se adjuntaba un recorte de periódico en donde se habla de la resistencia de los familiares de los niños que han sido conducidos al extranjero.

### EN VALENCIA CIRCULAN UNAS HOJAS EXTREMISTAS EN CONTRA DEL GOBIERNO DE NEGRIN

Se advierte a los combatientes rojos que no sigan combatiendo al servicio de los traidores de la revolución

Radio Nacional. -- Valencia, 22. -- Sigue la oposición contra el Gobierno rojo que preside Negrin.

Han sido circuladas, profusamente, unas hojas suscritas por los comités directivos de la C. N. T. y F. A. I., en las que se atacan duramente a los elementos que integran el actual gabinete marxista.

Se dice en ellas que las juventudes revolucionarias lucharán con toda intensidad contra ese gobierno y que las organizaciones firmantes, cuentan con más de cinco millones de afiliados, que son los únicos que representan al verdadero proletariado.

Termina exponiendo que los "camaradas" que se encuentran como voluntarios en las trincheras, no deben de seguir sacrificándose al servicio de esos traidores de la revolución.

## Crónica del frente de Madrid

Radio Requeté. -- Avila, 22. -- (Crónica de nuestro enviado especial en el frente de Madrid).

Los estampos de la artillería han quebrado, esta mañana, en el frente de la Sierra la muda calma de estos días.

Los últimos cañonazos de nuestras posiciones de la loma de Navas del Marqués, han sido castigados con dureza las concentraciones rojas y las fortificaciones que el enemigo ha construido en los sectores vecinos al Escorial.

Durante la semana pasada, los rojos han estado sin disparar casi un tiro. Estaban febrilmente entregados a los picos y asadones.

Cavaban trincheras, abrían zanjas, contraban parapetos, fortificaban las posiciones por todos los medios imaginables y volcaban para lograr caminos cubiertos que aseguren la comunicación con la retaguardia.

Tan entregados estaban a su tarea, que los cañones rojos han estado mudos y los fusiles apenas si han disparado al primer tiro contra nuestras líneas.

Pero, hoy, nuestra artillería les ha obligado a cambiar de labor. Y comenzó la destrucción de parapetos y fortificación

nes y los marxistas tuvieron que dejar, prontamente, los picos y palas para ponerse a los cañones y volver a emplear los fusiles en las trincheras.

La causa de esta febril actividad pasada nos la han dado algunos fugitivos del campo enemigo. A los rojos llegó el rumor de que el General Varela proyectaba un avance que tendría como finalidad la conquista de El Escorial.

Esto fué bastante para inspirarles el temor de que nuestros soldados comiencen la ofensiva y hagan replugar a los rojos, los que como tales marxistas, tienen una moral defensiva y no piensan más que en la manera de resistir lo mejor posible, sin intentar acometer y tomar la iniciativa a fin de desbaratar los supuestos planes de nuestro Mando. Ellos piensan tan sólo, en hacerse fuertes hasta que nuestros muchachos tengan que ir a echarles de sus guaridas con las bayonetas caladas.

Para mantener un poco el tono de los milicianos y que se preparen para recibir el golpe de la caída de Bilbao, en las avanzadas enemias corren el bulo de la inminente caída de Oviedo. Es la compensación para que, los marxistas, sigan sobreviviendo en estas montañas

de Castilla, el invierno retrasado que se prolonga en esta primavera oficial de frío, agua y granizo, mientras no disponer de otra carne que la de caballo, y esta cada ocho o diez días, y que por su sabor dulzón, causa repugnancia a la mayoría de los milicianos.

Quién sabe si andan tan esperanzados estos ilusos con quistar nada menos que Avila y Medina del Campo. En un reciente artículo publicado por Reparaz en "Solidaridad Obrera", se decía que la conquista de Avila era empresa fácil, porque las fuerzas republicanas están en el Tiemblo, por una parte y en Bartolomé de Pinares (asi llaman los rojos laicaamente a unos dieciocho kilómetros de la ciudad de Avila) y cuesta abajo.

Por desgracia para los rojos, el Tiemblo y muchísimos kilómetros más hacia Madrid, están en manos del Ejército nacional y San Bartolomé de Pinares, cristiano y español, está bien a la retaguardia y a bastantes más de dieciocho kilómetros de Avila.

No obstante, de esta manera tan odiosa, mantienen engañados a sus hombres y los hacen luchar por una causa contraria a la civilización y a España.

### UN GRAVE INCIDENTE OCURRIDO EN ALICANTE

Los marxistas pretenden detener a unos voluntarios franceses que estaban refugiados en su consulado. -- Es solicitado un piquete de marinería de un barco francés surto en el puerto

Radio Verdad. -- Alicante, 22. -- Hace unos días que tuvo lugar en esta capital un grave incidente en el Consulado de Francia, en donde se encontraban refugiados varios voluntarios franceses, que habían acudido a dicho centro diplomático con objeto de ser repatriados, ya que se manifiestan muy desengañados de la aventura que han corrido, luchando al lado de los rojos españoles.

Las fuerzas marxistas que tuvieron conocimiento de ello, intentaron detenerlos, a lo que se negó el Cónsul de Francia. Más como insistieran en tales propósitos los marxistas, dicho representante francés tuvo que avisar al comandante de un barco de guerra de dicha nacionalidad que se hallaba surto en el puerto, desembarcando un piquete de marina, que permaneció protegiendo al consulado y al personal que en él reside.

La juventud heroica de la nueva España lucha sin descanso. Tiene su mirada fija en el futuro imperial de nuestra querida Patria. Da su sangre por ella. Ofrece la vida, sin más pago que la satisfacción de haber cumplido con su deber.

Sirva esta conducta de ejemplo a los que en retaguardia regatean las aportaciones económicas, para ver si cambian de proceder que es como se harán dignos de tener cabida en la España nueva.

### RESUMEN DE LA PRENSA ROJA

"El diario "Ahora", en su número de hoy, dice que hay que luchar y trabajar para ganar la guerra, porque ello es deber inderestructible de todos los republicanos.

"La Libertad", por su parte se refiere a la próxima reunión de la Sociedad de Naciones, refiriéndose a la proposición presentada por el gobierno rojo de Valencia, estima que debe de ser rápidamente resuelta.

"El Socialista", con relación a esas continuas proposiciones que presentan los consejeros marxistas, dice que el prestigio internacional no se gana de esa forma, sino con la realización de una política efectiva.

"El Sol", expone ante la actual situación crítica porque atraviesa el momento político en la España roja que debe de existir un acuerdo tácito entre los sindicatos y el gobierno sin el cual no es posible garantizar la paz en la retaguardia.

## EN LA ESPAÑA ROJA

son desplazados de las funciones gubernamentales los Sindicatos Obreros, para encumbrarse en el poder los representantes de los viejos partidos políticos.

## EN LA ESPAÑA DE FRANCO

los partidos políticos son disueltos y los trabajadores incorporados, con rango, al Estado Nacional-Sindicalista

## Doctor Salustiano Mas Cleries

MEDICO

ESPECIALISTA EN VIAS DIGESTIVAS  
CONSULTA DE TRES A CINCO

Estómago, hígado e Intestinos

Calle Teniente Arrabal, 2, primero, esquina a Soberanía Nacional, frente a la Iglesia de los Remedios

INFORMACION GENERAL DE CEUTA

Por el Ayuntamiento

NUESTRA VISITA AL SEÑOR ALCALDE

Pocas cosas de importancia halló en la mañana de ayer el informador en el Ayuntamiento.

Ante la carencia de noticias el periodista se entretuvo en visitar dependencias para ver la manera de traer a estas columnas algo con que saciar la impaciencia del público que nos honran con su lectura.

LA ESTACION DE AUTOBUSES

Efectivamente, sondeando sondeando, pudo el informador enterarse de que los componentes de la Comisión de Hacienda, secretario de la Corporación, del señor Blein, arquitecto municipal y de los representantes de sociedades de autobuses iban a proceder a realizar una visita a la Estación de Autobuses casi terminada para poder determinar los locales que han de servir de oficinas para dichas empresas.

Desde luego como no fuimos invitados a ello, nos abstuvimos de ser más curiosos y damos la noticia a título de rumor aunque a decir verdad no sabemos a ciencia cierta si la

obra está ya completamente terminada, ni a qué se van a dedicar las otras dependencias. En su día y una vez nos informemos debidamente, podremos enterar a la opinión de cuanto haya sobre el particular, por que por hoy no hemos podido adquirir más noticias interesantes y esperamos otro día de más suerte.

OTRO INQUILINO MAS PARA EL PARQUE DE SAN AMARO

Ya fué entregado otro nuevo inquilino más para las jaulas que se hallan instaladas en el Parque de San Amaro.

Es una hermosa perdiz, que irá a hacer compañía a la de la plumita en la cabeza, la cual como está tan solitaria se pasa todo el día danzando por la anchurosa jaula.

Poco a poco pues, y en pocos días hemos visto cómo aumenta la hermosa colección de pajarillos y aves que hacen del Jardín de San Amaro un sitio verdaderamente encantador y en donde los pequeños pueden pasar unas horas agradables recorriendo las distintas instalaciones.

Para muy pronto, se nos ha anunciado la llegada de otros animales herbívoros, tales como corzos, dromedarios y otros de la misma especie que han de convertir dicho lugar en un verdadero parque zoológico para entretenimiento de Ceuta.

Vida Religiosa Noticias varias

Este año se va a celebrar solemnemente la festividad del Corpus Christi saliendo la procesión de la Santa Iglesia Catedral. Itinerario y asistencia. -- El día de la Octava se celebrará otra procesión que recorrerá la Plaza de África. -- Advertencia a los fieles.

Ha sido destinado a la agrupación de Mehalas de Fuerzas Jafifanias, el alférez don José Serret López al que le enviamos nuestra más entusiasta enhorabuena.

Los tiempos nefastos por que atravesó nuestra amada Patria borraron en su labor antiferriana todas las costumbres tradicionales que rubian arraigadas en nuestro pueblo y así como sucederá los años en que la demagogia más contumaz quiso separarnos de algo que en consistencia con el alma noblemente española.

Hemos tenido la satisfacción de saludar en esta a nuestro buen amigo el teniente de la centuria de Ceuta camarada Del Real el cual viene a reponerse de las heridas que sufrió en el frente de combate. Sea bienvido el amigo, deseándole su total restablecimiento y curación.

En su labor demolidora habían llegado los esbirros de Mordit y de la Masonería a borrar de nuestras festividades la del Corpus Santo fiesta que sentimos como muy nuestra todos los españoles católicos que es como decir España entera.

Al visitar el informador al Reverendo Padre don Bernabé Perpen, éste nos ha manifestado que está recibiendo gran cantidad de sellos usados, que personas humanitarias le envían con el fin de rescatar los niños abandonados que recojen los misioneros católicos de China.

Este año el primero de la victoria el solemne acto ha de revestir inusitada magnificencia pues la procesión Santa na de ser como desagradio a los constantes ataques que los Sires Dios causaron a nuestra Santa Religión.

Por tal motivo, nos encarga el padre Perpen, demos las gracias a las personas que tan al tristemente le han remitido dicho sellos, haciendo constar su agradecimiento sobre todo por la hermosa colección enviada por don José Elez Villarreal, que la ha donado íntegra. De todas formas no dejamos de encajear a todas las personas católicas que procuren recojer cuantos sellos de España puedan y los envíen al Padre Perpen, siendo ello una verdadera obra de humanidad católica.

Es de advertir que debido a las circunstancias anormales por que atravesamos ahora es imposible que el Santo Cabillo pueda contar con el número de velas precisas para tal acto por lo que se recomienda a los fieles procuren llevarlas por sí las que se disponen fueran en primer lugar.

Hemos tenido el gusto de estrechar la mano de nuestro buen amigo el capitán de Regulares don Eusebio Pinilla, deseándole una grata estancia en esta.

También formará en la solemne procesión el Pendón de la Ciudad así como nuestras autoridades superiores y el Ayuntamiento bajo mazas.

El Corro de toda la Octava se celebrará con exposición mayor lo que se advierte a los de votos del Santísimo por sí que en acudir para hacer la guardia.

Esperamos por lo tanto que el pueblo de Ceuta contribuya con su presencia a la mayor esplendor del acto que como primer año de desagradio ha de revestir la brillantez que la festividad merece.

Tanto la ne-fita como la madre se hallan en perfecto estado de salud, por lo que están recibiendo muchas felicitaciones, habiendo sido puesto a la recién nacida los nombres de María del Carmen. Unimos nuestra enhorabuena a las muchas recibidas.

Cantina Escolar de San Amaro

Table with 2 columns: Item and Price. Includes RACIONADO, Desayuno, Almuerzo, Total, Menú, Desayuno, Café, Eldirector.

Actuación de la Banda de Música de Falange Española Tradicionalista y de las JONS

Hoy al mediodía dará la Banda de la Falange Española Tradicionalista y de las JONS, un gran concierto en el Rebollar (ca. de José Antonio Primo de Rivera).

SE OFRECE profesor a domicilio PRIMERA y Segunda Enseñanza. Informes: En esta Administración.

Relación de señores que contribuyen con donativos a la suscripción para la adquisición del acorazado "España"

Large list of names and amounts contributing to the acquisition of the battleship 'España'. Includes names like Eduardo Comas Afino, Antonio Rodríguez Garrido, Miguel Fernández Oliva, etc.

Un motivo donativo de una niña

El día 20 del actual hizo su primera comunión en el Colegio de las RR. de la Inmaculada Concepción, la preciosa Marujita Granados Bosque, hija de nuestro querido amigo y suscritor, el oficial de Oficinas Militares don Juan Granados Luján, que la cual ha tenido el rasgo de entregar la cantidad de 25 pesetas, importe de los obsequios en metálico que recibió de sus amistades, para el "Auxilio de Invierno" de la Falange Española Tradicionalista y de las JONS.

CASA MOLINA

ELECTRICIDAD, JUGUETERIA, LOZA Y CRISTAL, PAPELES PINTADOS. CEUTA. TELEF. 156. TETUAN.

Junta de colocación familiar de Ceuta

Establecido por Orden del Gobierno General del Estado de fecha 1 de abril último las inscripciones en territorio liberado el servicio de "Colocación Familiar" para acogimiento de niños huérfanos o abandonados con carácter temporal o permanente por aquellas personas que, impulsadas a cumplir un deber tan cristiano noble y patriótico, dispongan de los me-

dios necesario, que les permitan alimentarles y vestirlos, proporcionándoles al mismo el calor de una familia que permere a través de una educación inspirada en los más sanos principios de religión, moral cristiana y amor patrio, por el presente invite a este vecindario a cooperar en la labor encomendada a esta Alcaldía por la Superioridad, requiriéndole para que sin pérdida de momento manifieste en este Ayuntamiento los casos de desamparo de que particularmente tenga conocimiento a fin de conceccion inmediatamente, con los antecedentes que aporte el padrón de niños huérfanos o abandonados existentes en este término de mi jurisdicción, lo que constituirá la base para la impantación del mencionado servicio de "Colocación Familiar".

Ceuta 22 de mayo de 1937. ElcldAne. El Alcalde. Fernando López Canti

Comandancia Militar de Marina de la Provincia de Ceuta

AVISO. Por el presente se hace saber que por orden de la Superioridad ha sido movilizado para su ingreso en el servicio el reemplazo de marineros de la Armada correspondiente al año 1930; ampliando con esta movilización las anteriores de los reemplazos de los años de 1931, 1932 y 1933 ya anunciados.

Los inscriptos correspondientes a estos cuatro reemplazos se presentarán en esta Comandancia de Marina para dar cumplimiento de su domicilio y se darán a la expectativa de ser portados para su ingreso en el servicio en Ceuta a 22 de mayo de 1937.

El Comandante de Marina. Vicente Pérez Baturone

La recaudación efectuada este mes pro-combatientes

Hemos estado visitando las oficinas en donde se halla instalada la dependencia encargada de recolectar fondos para el subsidio pro-combatiente en donde se nos ha manifestado que este mes se llevan recaudadas aproximadamente unas 62.000'00 pesetas.

Si nos fijamos en las cantidades que se pagan por este concepto a los familiares de los combatientes, veamos que esa cantidad recaudada ha de resultar insuficiente dentro de muy poco tiempo para pagar dichos subsidios, puesto que el número de subsidiarios tiene que aumentar considerablemente al moverse más quintas, no ocurriendo lo propio con la recaudación la cual ha de variar muy poco de un mes a otro.

Delegación del Gobierno Nacional en Ceuta

Se ruega a los señores que a continuación se expresan, se pasen con urgencia posible por esta Oficina situada en la plaza de Azcárate "Grupo Escor "Lope de Vega", de 16 a 18 para enterarse de un asunto que les interesa.

Manuel Moreno Moreno, Miguel Mora Mesa, Francisco Medina Durán, Francisco Muñoz Ortigosa, Jaime Moret Galiana, Gaspar Miralles Mateo, José Muñoz de Luna, José Martínez Pérez, Antonio Montes, Eleuteria Pascual, Ana Paz Gómez, Francisco Pérez Vega, Francisco Piñero Camacho, Francisco Guerrero Camacho, Antonio Piña Gómez, José Quezada Romero, Bartolomé Quero Ayala, José Parrado Ríos, Francisco Dionisio Rojas Navas, Manuel Robles Reina, José Ruiz Astorga, Salvador Ruiz López, Manuel Rodríguez Alonso, José Ruiz Núñez, Rafael Rodríguez García, Juan Vilches Pérez, D. Constanco Valenciano, Alfonso Vega García. Ceuta 22 de mayo de 1937. El delegado

Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

AUXILIO DE INVIERNO

Comedor infantil de la plaza de Azcárate. Menú y platos servidos en el día de la fecha: Almuerzo: 72 plazas. Sopa de almejas. Puding de salmón. Galletas. Comida: 90 plazas. Bacalao a la Vizaina. Pescado frito. Queso. Donativos enviados por: Niña Marujita Granados Bosque con motivo de su primera comunión: 25 pesetas. Camarada de la C. O. N. S. (carpintero) Fernando Vallecillo Cano: 6 ptas.

D. Paulino García: Dos kilos 850 gramos de azúcar, dos kilos 900 gramos de arroz, tres kilos de judías y dos kilos 900 gramos de garbanzos. Doña Aurora Martín. Dos gallinas. Recaudado por venta de sellos de "Auxilio de Invierno": 10 ptas.

Primera Comunión los niños de la barriada del Príncipe se sirvió por las camaradas del Auxilio de Invierno y en el local que ha de ocupar en aquella barriada el Comedor cuya apertura ha de realizarse muy en breve un desayuno para 250 niños que consistió en café con leche, churros; galletas; panecillos de Ceuta; bocachos; pasitos; fantomas y arroz con leche.

Para este donativo se recibieron los siguientes donativos: De don José Pérez Medrano: Diez panecillos de Ceuta. De don Antonio Lermo: 30 panecillos de Ceuta. De la Panadería Fernández: 50 panecillos de Ceuta. De la Panadería Amaya: 20 panecillos de Ceuta. De la misma: 12 kilos pan de Ceuta. Del "Vicentino": 80 fantomas. De la Campana: 115 pastiles. De don Carlos Guillén: Dos kilos de bocachos. De don Manuel Barrón: Churros para 200 niños. De doña María Francisco Alcázar: 3 pesetas de churros. La Lechería Morilla prestó para transportar el café dos cántaros de 20 litros. A todos ellos por su ayuda y generosidad en favor de los niños nuestra mayor gratitud. ¡Arriba España! Ceuta 22 de mayo de 1937. El delegado provincial

ERVANTES

Domingo 23 de mayo de 1937. Espectáculo por secciones. Primera sin numerar a las 3. Segunda NUMERADA a las siete. Tercera, sin numerar a las nueve. (Todas ellas hora oficial) W. S. Wan Dike el genial director, creador de "Sombras Blancas", "Tarzán de los Monos", la celebridad que cuentan sus realizaciones por grandes éxitos de la pantalla, presenta: LA CENA DE LOS ACUSADOS Un film Metro completamente en español, creación de los pipulares astros, William Powell, Myrna Loy y Mairen O'Sullivan. Mañana Miriam Higgins en "SECUESTRO" película Paramount.

Pronto Jean Harlow, Clark Gable, Mary Astor en "TIERRA DE PASION". Ya está muy cerca el estreno de la gran producción nacional: HACIA LA NUEVA (Mañana indicaremos el resto del título).

En la Clínica de Urgencia

Han sido ayer asistidos en este benéfico establecimiento: Eugenio Ferron, natural de Ceuta, de 13 años de edad, de dos heridas cortantes una en el dedo medio izquierdo y otra en el pulgar derecho, producidas casualmente. Pronóstico leve. -- María Bermúdez, natural de Ceuta, de tres años de edad, de clampsia. Pronóstico reservado. -- Juan Sánchez, natural de Cádiz, de 30 años de edad, de una herida punzante en la cara plantar del pie izquierdo producida en accidente del trabajo. Pronóstico leve. -- Rafael Amiga, natural de Ronda, de 50 años de edad, de una herida contusa de cuatro centímetros en la parte superior de la cabeza, producida en accidente del trabajo. Pronóstico menos grave.

Unica Exclusiva Sucursal de la Tintorería Catalana de Ceuta en Tetuán

Cardenal Cisneros, 8. Primeros Frente a Correos y Telégrafos (Casa Baeza). Tintes sólidos, lavados en seco especialidad en tintes para

Información general de Tetuán

Delegación: Paseo de las Cornisas (Casa de las Columnas) tercero, número 8. Para avisos: Cardenal Cisneros 9 (Casa Baeza)

Guardia Civil Nacional de Ceuta

SERVICIO PARA EL DIA 23 DE MAYO DE 1937

- Cabo D. José Ibáñez Canto
Subcabo D. Manuel Infantes Fernández
D. Ricardo Enriquez López
Gualdías Cívicos
D. Rafael Marín Marquez
D. Rafael Pleguezuelos Jiménez
D. Ricardo Montes Medina
D. Rafael Oliva Ruiz
D. Ulpiano González del Río
D. Baldomero Amador Merchan
D. Carlos Ruiz Soria
D. Crescencio Lozano Arranz
D. Cristóbal Hoyos Martín
D. Domingo Morejón
D. Diego Navas Rojas
D. Eligio Fernández Navarro
D. Emilio Candelá González
D. Enrique Sánchez Gómez
D. Eduardo Gómez Palanca
D. Francisco Baeza Huesca
D. Francisco Álvarez Cabanillas
D. Fernando Guijarro Gómez
D. Francisco Guillén Baza
D. Francisco Zamora Vázquez
D. Florentino Rodríguez Molina
D. Felipe Jiménez Fuentes
D. Francisco Ayora Asensio
D. Isidro Monedó Pico
D. Juan Llansón Font
D. José Carnero González
D. José Naranjo Carrillo
D. José Naranjo Calvo
D. Juan Muñoz Andrade
D. José Matas Palacios
D. José Risco Bernal
D. José Benedito Motos
D. Juan Fernández Dorado
D. José Aranda Solano
D. Juan Peña Carraslo
D. Joaquín Bollit Allias
D. José Gómez Gutrero
D. Jerónimo Almenara Molina
D. Juan Romero Olivares
D. Juan Domínguez Ramos
D. Luis Chaves Rojas
D. Laercio Marín García
D. Luis Gámez Morales
D. Manuel Almazor Figueroa
D. Miguel Gil Córdoba
D. Manuel Martínez Tonda
D. Miguel Lina Pineda
D. Pedro Alsina Bernal

- D. Antonio García Marfil
D. Antonio Carmona Reyes
D. Antonio Vilches Berja
D. Antonio Molina Núñez
D. Antonio Atencia Bourman
D. Antonio Hidalgo Jiménez
D. Arsenio Lorenzo Amieva
D. Agustín Navarrete Velasco
D. Antonio Fernández Postigo
D. Basilio Hernández Guillén
D. Cristóbal Jiménez Marmulejo
D. Cristóbal Ruiz Lara
D. Enrique Pérez Luengo
D. Rafael López López
D. Francisco Latis Pérez
D. Francisco Loreto Franco
D. Francisco Pérez Marina
D. Fernando González del Pozo
D. Francisco Moreno Ramírez
D. Félix Bretones Tuells
D. Francisco Gálvez Chico
D. Francisco Moreno Lozano
D. Francisco Merino Serón
D. Francisco García Ruiz
D. Innocente Cachero Redondo
D. José Lozano Gómez
D. Justo Hernández Muñoz
D. José Molina Humanes
D. Juan Piñero Gómez
D. José Saura Calderón
D. Manuel Aranda Hidalgo
D. Manuel León Rodríguez
D. Manuel Domínguez Rueda
D. Manuel Crespo Gavilán
D. Manuel Ruiz Pérez
D. Manuel Ortiz Fernández
D. Manuel Espinosa Mendoza
D. Pedro Romero López
D. Sebastián Pérez Andrades
D. Salvador Román Palomo

- IMAGINARIA
Cabo
D. Bartolomé Harillo Borrego
Subcabo
D. Pedro Martínez López
Gualdías Cívicos
D. Antonio Bernal Duarte
D. Antonio Acosta Bulpe
D. Baltasar González Rupio
D. Demetrio Gutiérrez Pérez
D. Enrique Lladó González
D. Francisco Prieto Carmona
D. Francisco Bolaños Medina
D. Fidel Hoyos Barquín
D. Francisco Rojo Navas.
Ceuta, 23 de Mayo de 1937.
Es Copia. El Ayudante, P. Ferrer.
V.º B.º El Primer-Jefe, Jiménez Olmedo.

NOTICIAS VARIAS

En la tarde del pasado viernes se efectuó el traslado a esta ciudad de los gloriosos restos mortales del pundonoroso Alférez del Batallón del Serrallo, D. Baldomero Arrabal Cabezas, que ha sucumbido heroicamente...

El Boletín Oficial del Estado se dispone el nombramiento del distinguido Teniente Coronel de la Guardia Civil, don Carlos Alvarez de Pablo, que durante largo tiempo desempeñó dignamente la jefatura de la Sección General de la Zona...

Muro, Secretario particular de S. E. el Alto Comisario, don Juan Beigbeder. El viaje relacionado con las importantes funciones de su cometido, estuvo en Larache y Alcazarquivir el Inspector General de las Aduanas del Protectorado don José Noguero.

Según anunciamos en nuestra edición anterior, a las nueve de la mañana de hoy se dará la salida, en la Plaza de España, a los numerosos ciclistas inscritos para tomar parte en la carrera a Uad Lau, organizada por el competente profesor deportivo Ben Azzus.

El simpático "Legionario" recibió muchas felicitaciones por esta su nueva brillante intervención oratoria — muy enjundiosa de fondo y galana en la forma —, a cuyos parabienes nos sumamos con toda cordialidad.

Empezarán a encontrarse los diferentes grupos y gremios en el Matadero Municipal a las nueve de la mañana. Se celebrará un acto en el que servirá una comida en el Matadero Municipal para los pobres y menestrosos...

do establecido para los que so bresalgan tres premios: Primer premio 200 pesetas. Segundo, 150 idem. Tercero, 100 idem.

El programa de la fiesta del Mulud Empezarán a encontrarse los diferentes grupos y gremios en el Matadero Municipal a las nueve de la mañana.

Mejznia Marroquí. - Pagaduría

ANUNCIO Necesitando esta Mejznia Marroquí, adquirir con toda urgencia las prendas que a continuación se detallan, invita a todos los industriales que lo deseen a tomar parte en el concurso...

PRENDAS QUE SE CITAN 1.000 trajes completos. 500 pares de zapatos. 1.948 camisas. 3.000 pares de alpargatas.

Se vende una panadería buen sitio. Elabora actualmente 500 kilos de harina BUEN DESPACHO AL DETALL

Dampfschiffahrts - Gesellschaft "NEPTUN" BREMEN El vapor "VESTA" en servicio de Cabotaje, saldrá de Ceuta para Melilla y Málaga el 25-26 del corriente...

Programa de la fiesta del Mulud Empezarán a encontrarse los diferentes grupos y gremios en el Matadero Municipal a las nueve de la mañana.

MUJER ESPAÑOLA: La masonería lanza noticias falsas para dividir y vencer.

MENACHO Librería PRENSA EXTRANJERA BIBLIOTECA CIRCULANTE FIGURINES LIBROS DE TEXTO ENCARGOS RAPIDOS

AVISO

El Monopolio de Tabacos recomienda a los fumadores que rechacen los cigarrillos liados con picaduras ordinarias de procedencia dudosa presentados en cajitas de origen anónimo...

ANUNCIO Por no poder atender su dueño, se traspasa Panificadora con cuatro hornos y Fábrica para sopa, y obrador de harinas...

Cerámica de los Castillejos S. A REPRESENTACION DE CEUTA Ladrillos huecos y macizos. Servicio directo a pie de obra

¡Comerciantes! ¡Industriales! ¡Contratistas de obras, etc., etc.! Aseguren su personal contra los riesgos de accidentes del trabajo en la Mutualidad Patronal

Mutua de Ceuta Contribuyendo así a la defensa de los intereses locales, aparte de los múltiples beneficios directos que para Vd. representa el ser un asociado más de una Entidad que no persigue ningún fin lucrativo...

VIUDADES AMUELSALAMA CONSIGNATARIOS DE BUQUES "SHELL" Agentes exclusivos de la Sociedad Petrolífera Española

¿Quiere usted comprarse un estupendo corte de traje barato y de buen gusto? - HAGA UNA VISITA A LOS ALMACENES - EL PRECIO FIJO En donde encontrará un buen surtido en pañería para trajes de caballero.

RAMON WEIL y HERMANO DEPOSITARIO DE LA CERVEZA "DAMM" Fábricas de hielo. Cámaras frigoríficas. Aguas carbónicas y Jarabes

VIGILAD TODOS EL ESPIONAJE ENEMIGO Y DETENED Y DENUNCIAD A LOS TRAIADORES

Juan Cañada Moreno Armador de Vapores y Veleros rápidos a motor PONE EN CONOCIMIENTO DEL COMERCIO EN GENERAL QUE HA ESTABLECIDO UN SERVICIO CON VARIAS SALIDAS POR SEMANA DEL PUERTO DE SEVILLA...

Agencia DELGADO Despachos de Aduanas. Transportes y Consignaciones Casa en Tetuán

Jerez "LA RIVA" COGNAC \*\*\* "LA RIVA" MACHARNUDO "LA RIVA" Depositario en Ceuta AGENCIA PAUBLETE

# EL FARO DE CEUTA

## Ante la maniobra burda de los rojos para provocar una intervención internacional

# La política masónica pretende cubrir la derrota de los marxistas en España

### Hemos de luchar hasta morir antes que vivir en una Patria deshonrada por ingerencias extrañas

#### HAN VUELTO A ESPAÑA LOS DIECISIETE AVIONES ROJOS QUE ATERRIZARON EN PAU

Salieron escoltados por cinco aparatos franceses. En uno de ellos se encontraba el administrador del control en la frontera francesa

Salamanca, 22.—(Por Telégrafo).—Contrariamente a lo que se pedía por ciertos periódicos decentes de Francia, los diecisiete aviones rojos que aterrizaron en Pau, extraviados a causa de la niebla, han vuelto a España. Primero salió una escuadrilla de once y luego los restantes, escoltados por cinco aparatos franceses. A bordo de uno de estos, se encontraba el administrador del control internacional de la zona francesa, que ayer negaba autorización para la salida. Esta infracción de las leyes y este ataque al decoro internacional, demuestra la participación descarada y cínica del frente popular francés, en favor de los rojos, con menosprecio de todo lo concertado.

#### MUJER ESPAÑOLA: Tu indiscreción puede acarrear disgustos a tu padre, esposo e hijo.

#### El acto de ayer en el Príncipe

Ayer sábado celebróse en la capilla de San Ildefonso, de la Barriada de La Unión, más conocida por la del Príncipe, el cumplimiento Pascual por los niños de las escuelas de niños y niñas de aquella barriada. El altar mayor de la citada capilla se encontraba exornado con profusión de flores, plantas y artística iluminación. Celebró el Santo Sacrificio de la Misa y administró la Sagrada Comunión el ilustrísimo señor Vicario Capitular, doctor don Emilio Fernando García Fuentes, ayudado por el incansable capellán de aquella Iglesia, don Salvador Cervos Guardiola. El maestro nacional señor Navarro, con un nutrido coro de estudiantes del Instituto, dirigió la parte musical, que resultó admirable. Antes de distribuirse la comunión, el señor Vicario dirigió eloquentemente la palabra a los fieles y especialmente a los niños y niñas que iban a recibir por vez primera el Pan Eucarístico, que eran unos cien aproximadamente. Después del acto religioso, que resultó en extremo solemne, los niños y niñas se dirigieron al hermoso local construido recientemente en la Barriada y que será en breve inaugurado para comedor de Auxilio de Invierno de Falange Española Tradicionalista y de la JONS, en cuyo local se les distribuyó a todos un espléndido desayuno, compuesto de café con leche, churros, bizcochos, pasteles y arroz con leche, cuyo desayuno fué servido por señoras y señoritas de la sección Femenina de Falange, costeado todo el gasto por Auxilio de Invierno. Nuestra enhorabuena a las distinguidas señoritas de la Catequis de la Iglesia del Príncipe, que tanto han trabajado en favor de estos niños, proporciónándoles preciosos vestidos a más de la instrucción necesaria para el acto que realizaron; a los Maestros, señorita María Jaen y don José Sarria y a Falange Española, que tan espléndidamente organizó el desayuno, sin olvidar al incansable sacerdote, señor Cervos, que con tanto acierto viene regentando la capilla de San Ildefonso y que tan querido es en aquella barriada. Al acto asistieron varias señoras de Acción Católica, la Jefa y otras camaradas de la Sección Femenina de Falange, el delegado de la Junta provincial de Beneficencia en Auxilio de Invierno, señor Orozco y otras personalidades de la población y de la barriada.

#### ANUNCIOS ECONOMICOS

JOSE VICTORI  
Administración de fincas  
Velarde, 22, pral.  
Se venden muebles en buen uso y un piano, a precio económico.  
Calle Teniente Coronel Gautier, núm. 2 bajo.—Jadú.

La unificación nacional, que es el alma que anima al cuerpo de esta fecunda obra de reconquista española, fué creada por el glorioso Caudillo FRANCO. Hemos de mantenerla, porque obrando así, servimos a España y obedecemos a su jefe supremo.

### Compañía de Navegación "Tirrenia"

EL TRASATLANTICO "PRAGA"  
SALDRA DEL PUERTO DE CEUTA PARA LOS DE TANGER, SEVILLA  
EL 20 DE MAYO Y DE CEUTA para MALAGA, PALMA DE MALLORCA Y GENOVA  
EL 26 DE MAYO  
Admite carga y pasajeros con billete de primera, segunda y tercera clase para los antes mencionados puertos PARA INFORMAR, SUS CONSIGNATARIOS  
JOSE TRUJILLO ZAFRA E HIJOS  
Calle, 18 de Julio, número 1

### Tintes "S.I.E.B." en Pastillas

El mejor tinte doméstico en colores  
NEGRO, AZUL MARINO y MARRON  
Depositorio exclusivo para la zona occidental del Marruecos Español  
JOSE LUIS CAMPOS  
Apartado, 84.-LARACHE.

#### Inglaterra con su proposición de armisticio comete el error de hacer el juego al gobierno rojo de Valencia

#### La España Nacional no aceptará jamás pacto alguno con los asesinos de nuestros hermanos

Se ha venido hablando de una propuesta de armisticio en la contienda española. Efectivamente, partió de Inglaterra dicha proposición, siendo dirigida a Alemania, Italia, Portugal, Francia y demás potencias con el objeto de que ejercieran presión sobre la aceptación de dicho proyecto a guisa de compás de espera o lapsus de parada, a fin de efectuar la retirada de los voluntarios extranjeros existentes en España.

La maniobra en cuestión, ha sido obra de Prieto, laborada en los medios parisinos, y que acusa esa convulsión del vencido en sus últimos gritos de agonía. Pero no. No hay fórmula aceptable ni procedimiento de este vasto estilo que pueda encajar en el propósito inquebrantable de la España Nacional. El enemigo tendrá que rendirse.

La maniobra se traslucía desde hace tiempo. Dió comienzo con la práctica de posturas de bajos fondos, tratando de conseguir que en Valencia fuese creado un ambiente propicio a recibir, plácidamente una mediación. Ni más ni menos, que una maniobra a cargo de esos personajillos ridículos, con espíritu de fanticos, que con la vista puesta en la absurda piración de no perder sus comodidades personales y políticas, creen que pueden lograr asumir una función de transigencia.

#### La maniobra de una mediación trabajada en París por el gobierno rojo y otros políticos fracasados

#### El Caudillo Franco mantiene intacta en sus manos la Soberanía Nacional

#### Antes de ponerla en peligro es algo que obliga a la muerte por defenderla

El juego del mal llamado gobierno de Valencia con su proyecto de mediación era sabido que venía inherente con su constitución. Y no solo el orondo Prieto y sus dependientes ministeriales sino los que han trabajado la maniobra en París, sino también otros políticos fracasados como Portela, Maura, etc. Los Estados Unidos como correspondía a su tradición y dada su conciencia nacional, forma civil, ha rechazado de pleno la invitación que le hiciera Blum para la intervención en busca de un armisticio. No podía ni pedir que un pueblo que como España ha llegado a esta trágica situación, dirima por las armas la iniciativa de su unidad moral.

Ahora, es Inglaterra la que se dirige a las naciones en este sentido. Pero esta mediación no es tal mediación, porque se llama mediación entre dos poderes equilibrados, pero no lo que se ha hecho que consiste en ayudar por todos los medios, con propaganda con hombres con material a la España roja y cuando esta, a pesar de todas las ayudas se encuentra perdida, entonces se dice que se interviene y que se ofrece una mediación, cuando en realidad lo que se hace es tratar de impedir que el vencimiento de la España roja, prácticamente logrado, se manifieste de un modo ostensible y definitivo.

se lanzaba al mercado internacional, con la silueta de un nuevo gobierno. Allí visitó a su buen amigo Blum, a quien encargó de organizar esa apétecida mediación. León Blum, acto seguido, se dirigió a los Estados Unidos al mismo tiempo que pedía al embajador norteamericano que llevara a cabo la presión cerca de las demás naciones para conseguir una intervención capaz de dar fin a la lucha de España. Roosevelt contestó a esa gestión efectuada por el magnate del frente popular francés, con una negativa rotunda. No obstante, Blum insistió de nuevo al representante de los Estados Unidos para que hiciera llegar a su país la noticia de que esa mediación solicitada sería aceptada por la España de Franco.

Una negativa encerrada en el marco de la más absoluta rigidez, sucedió a esta repetida intencionalidad y viendo el fallo, la maniobra fué encanizada por otros derrotados, no aceptará jamás pacto alguno con esos esclavos de Moscú, autores impunes de tantos crímenes y de tanto derramamiento de sangre de nuestros hermanos.

Mientras que quede un solo español, un verdadero español, luchará hasta morir, antes que vivir en una patria deshonrada por ingerencias extrañas. A ellos, los sin Dios y sin Ley, sin conciencia y sin Patria, no les queda más que este recurso: rendirse sin condiciones o la guerra sin cuartel.

Ellos los que han autorizado los tremendos martirios en las personas inocentes de humildes sacerdotes y virtuosas mujeres. He ahí el caso de ese filantrópico farmacéutico Giral, que fué el consejero que felicitó a los marineros traidores de la escuadra sublevada, por la muerte que dieron a sus superiores.

Y los políticos que en París ayudan a la maniobra no representan nada nuevo. Todos ellos que han gobernado, han sufrido un fracaso rotundo, catagórico, completo. Víctima de esas torpezas por ellos cometidas se ve hoy España en esta situación. Con qué autenticidad pretenden, pues ahora mediar como árbitros de una situación que originó su inerencia y su partidismo?

Ni la España roja ni la España blanca pueden darse ni de bien fiarse de esos hombres inmorales que han organizado el saqueo del oro nacional y que son capaces hasta de vender la independencia de la Patria, por oro o por pactos tenebrosos que le cierran, definitivamente, el camino de su porvenir.

El General Franco conserva

intacta en sus manos la soberanía nacional de España. No ha firmado ningún pacto que le comprometa para el futuro y esta soberanía nacional es algo que obliga a ponerla en peligro, a la muerte por defenderla a todos los españoles que aun quedan en pie en la España Nacional. Los políticos de Valencia y de París hacen esta maniobra para que si pueden salvarse ellos, especulando con la tragedia del pueblo que dicen gobernar. Este pueblo no tiene nada que temer del General Franco. Sabe más que los españoles engañados y sojuzgados por una España roja.

Francisco será para ellos un libertador. Les reintegrará la plena posesión de su dignidad humana. El triunfo de Franco supondrá

que ese mal llamado gobierno, que preside el Negrín, está forjado en el mismo cuño que el que le precedió. Es decir, integrado por hombres sin conciencia y sin dignidad, y que desde sus poltronas ministeriales protegen y amparan la caótica situación de esa zona envendada y perversa, sin representar a nadie, más que a sus propias personas.

Los hijos imiten el ejemplo de los padres, pero la ley ha fallado y es el padre, el que tiene que imitar el ejemplo que los hijos le dieron. De ellos, aprendió su patriotismo, sus virtudes, su ejemplo. Recuerda las palabras de uno de sus hijos al morir, respondiendo a un amigo: ¡No digas nada, ahora soy Dios!

#### EL "DAILY EXPRESS" PUBLICA UNA AMPLIA INFORMACION SOBRE LA SALIDA DE BILBAO DEL YATE DE RAMON DE LA SOTA

Salamanca, 22.—(Por telégrafo).—El "Daily Express" publica una amplia información de la salida de Bilbao del yate, propiedad de la Casa Sota y rectifica la noticia dada anteriormente. El valor de las joyas y dinero que lleva, suma siete millones, ciento setenta y cinco mil libras esterlinas. Esta suma procede de exportaciones, saques y del tesoro de algunos magnates separatistas. Es chocante y escandaloso como ciertos gobiernos extranjeros protegen y autorizan estos robos al tesoro nacional.

Radio Verdad. — Berlín, 22.—Se tienen noticias sobre el eficaz bombardeo efectuado por la aviación nacional sobre el acorazado pirata "Jaime I", al que se le han causado gravísimas averías. Se encontraba fondeada la escuadra roja entre Almería y Cartagena, siendo sorprendida por una escuadrilla de trimotores nacionales. Al lado del "Jaime I" se encontraban el "Cervantes", "Méndez Núñez", varias destructores y otras barcos auxiliares. Desde el principio del bombardeo, que duró veinte minutos, las bombas convergieron sobre el acorazado pirata. Los cruceros y demás unidades rojas abrieron un fuego disparado, viéndose al buque insignia cómo era alcanzado por los certeros lanzamientos de explosivos de los aviadore nacionales. La torre de combate del segundo comandante se vio ardiendo y también fué completamente destruida la chimenea. Uno de los buques ingleses que ejercen el control por aquellas costas, que se encontraba cerca del lugar, pudo observar este bombardeo y sus eficaces resultados a si como la marcha tranquila de la escuadrilla aérea por la dirección oeste. El ministerio de marina y el del gobierno rojo facilitó anoche un parte en el que se fijar la situación de la escuadra marxista, hace saber que fué tocada una unidad, y que ha sido trasladada para su reparación a Cartagena.

### Doctor Lazarraga

especialista de garganta nariz y oídos  
Visita en Ceuta: Hotel Alhambra  
Sábados y domingos: de 10 a 12

## TRASPASO

SE TRASPASA UN OBRADOR COMPLETO DE PANADERIA A MITAD DE PRECIO SI ES AL CONTADO, SITUADO EN CALLE CERVANTES NUM. 1.  
RAZON: CALLE GARCIA NUM. 1: FRANCISCO RUIZ MEDINA.

que se van tratados como compañeros y como hermanos. Las mínimas presiones expondrán para terminar la guerra convertirla a cada hombre en un combatiente. Cada mujer de España nacional en una Patria en una fortaleza y antes pereceremos todos que soportar una imposición de esa naturaleza. La convivencia con los dirigentes responsables de que hayan sido asesinadas nuestras mujeres y nuestros hijos absolutamente imposible, definitivamente imposible. Que abandonen la España roja, que la entreguen sin condiciones que los españoles de la España nacional sabrán tratar a los no responsables de estos crímenes con caballerosidad y con caridad cristiana.

#### UN ACTO CONMOVEDOR ANTE LA FACHADA DE LA UNIVERSIDAD DE SALAMANCA

#### Ha sido celebrado para terminar el vitor que dejó inconcluso Carlos Miralles. - Las palabras emocionantes de su padre

Salamanca, 22.—(Por telégrafo).—Ante la fachada de la Universidad de esta capital, se celebró el acto conmovedor de terminar un vitor que Carlos Miralles, siendo estudiante, dejó inconcluso. Asistieron representaciones del claustro de la Universidad, los señores Pemán, Sáinz Rodríguez, Montes, Rodezno y una escuadra de Renovación Española. El padre de los Miralles dijo que sus dos hijos muertos no

#### EL "DAILY EXPRESS" PUBLICA UNA AMPLIA INFORMACION SOBRE LA SALIDA DE BILBAO DEL YATE DE RAMON DE LA SOTA

Salamanca, 22.—(Por telégrafo).—El "Daily Express" publica una amplia información de la salida de Bilbao del yate, propiedad de la Casa Sota y rectifica la noticia dada anteriormente. El valor de las joyas y dinero que lleva, suma siete millones, ciento setenta y cinco mil libras esterlinas. Esta suma procede de exportaciones, saques y del tesoro de algunos magnates separatistas. Es chocante y escandaloso como ciertos gobiernos extranjeros protegen y autorizan estos robos al tesoro nacional.

#### Sobre el eficaz bombardeo por nuestra aviación al barco pirata "Jaime I"

#### UN NAVIO INGLES PUDO PRESENCIAR LA ACCION CERTERA LLEVADA A CABO CONTRA ESTA UNIDAD NAVAL DE LOS ROJOS

#### Ha quedado completamente inutilizado

Radio Verdad. — Berlín, 22.—Se tienen noticias sobre el eficaz bombardeo efectuado por la aviación nacional sobre el acorazado pirata "Jaime I", al que se le han causado gravísimas averías. Se encontraba fondeada la escuadra roja entre Almería y Cartagena, siendo sorprendida por una escuadrilla de trimotores nacionales. Al lado del "Jaime I" se encontraban el "Cervantes", "Méndez Núñez", varias destructores y otras barcos auxiliares. Desde el principio del bombardeo, que duró veinte minutos, las bombas convergieron sobre el acorazado pirata. Los cruceros y demás unidades rojas abrieron un fuego disparado, viéndose al buque insignia cómo era alcanzado por los certeros lanzamientos de explosivos de los aviadore nacionales. La torre de combate del segundo comandante se vio ardiendo y también fué completamente destruida la chimenea. Uno de los buques ingleses que ejercen el control por aquellas costas, que se encontraba cerca del lugar, pudo observar este bombardeo y sus eficaces resultados a si como la marcha tranquila de la escuadrilla aérea por la dirección oeste. El ministerio de marina y el del gobierno rojo facilitó anoche un parte en el que se fijar la situación de la escuadra marxista, hace saber que fué tocada una unidad, y que ha sido trasladada para su reparación a Cartagena.

### Doctor Lazarraga

especialista de garganta nariz y oídos  
Visita en Ceuta: Hotel Alhambra  
Sábados y domingos: de 10 a 12

## TRASPASO

SE TRASPASA UN OBRADOR COMPLETO DE PANADERIA A MITAD DE PRECIO SI ES AL CONTADO, SITUADO EN CALLE CERVANTES NUM. 1.  
RAZON: CALLE GARCIA NUM. 1: FRANCISCO RUIZ MEDINA.